

1. Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass der Risikobericht zum 31.03.2015 zwischenzeitlich fertiggestellt worden sei und bei den Gemeindewerken bei Bedarf eingesehen werden könne.
2. Herr Sterzenbach gibt bekannt, dass das Zahlenwerk zum Jahresabschluss 2014 - Entsorgung – stehe. Der Jahresgewinn belaufe sich auf 746.000 € (Vorjahr: 827.000 €).
3. Weiter gibt Herr Sterzenbach bekannt, dass die Firma WWB nun doch den kompletten Wasserleitungsgraben in der Asbacher Straße (von Schümmerichstraße/Bachstraße bis Ortsausgang) „überarbeiten“ werde. Der Grabenbereich werde abgefräst und mit Feinschicht versehen. Die Schnittkanten werden vergossen. Eine Beseitigung/Sanierung nur der schlimmsten Stellen des Provisoriums sei zu aufwendig. Zudem sei weiterhin noch nicht klar, wann die gesamte Straßendecke durch den Landesbetrieb erneuert werde. Die Gemeindewerke haben dann nach Umsetzung die Gesamtmaßnahme „Wasserleitungssanierung Asbacher Straße“ wie ursprünglich geplant abgeschlossen. Die Fräsarbeiten sollen, unter halbseitiger Fahrbahnspernung, möglichst bereits Anfang Juni beginnen. Eine rechtzeitige Presseveröffentlichung werde folgen.